

La Chine exige des États-Unis qu'ils cessent de saper la paix et la stabilité régionales



Beijing, 16 octobre (RHC)- La Chine a exigé des États-Unis qu'ils cessent de saper les efforts régionaux en faveur du maintien de la sécurité et de la stabilité dans la Mer Méridionale avec leurs accusations récurrentes sur la prétendue militarisation de cette zone.

La porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Lu Kang, a appelé Washington à contribuer et à ne pas détruire les actions concertées entreprises par les peuples de cette zone pour maintenir la situation sous contrôle.

Elle a cependant réitéré la souveraineté incontestable de la Chine sur les îles et les eaux adjacentes de la Mer Méridionale, ainsi que le droit de mobiliser les unités nécessaires pour garantir la sauvegarde de la région comme le stipulent les lois internationales.

La porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères a également dénoncé le fait que les États-Unis envoient des avions et de navires de guerre en Mer Méridionale de Chine avançant l'argument de la liberté de navigation ce qui crée des tensions et conduira, a-t-elle souligné, à la militarisation de la zone.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/174091-la-chine-exige-des-etats-unis-quils-cessent-de-saper-la-paix-et-la-stabilite-regionales>



Radio Habana Cuba